

16 DE MAYO DE 2023.

DIPUTADA KARINA MARGARITA DEL RÍO ZENTENO, DEL PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “DÍA DEL MAESTRO”.

Con su permiso diputada presidenta, desde esta tribuna saludo a todas y todos los presentes, diputadas, diputados, medios de comunicación, personal del Congreso, pero, sobre todo, a las y los ciudadanos que nos siguen a través de las diferentes plataformas digitales, quiero dar la más cordial bienvenida a niñas, niños, padres de familia y maestros del Municipio de Oxchuc, quiero pensar que son invitados de la Diputada Cecilia, sean bienvenidos. Hoy quiero saludar a todas las profesoras y profesores del Estado de Chiapas, pero especialmente a los que laboran en los lugares más recónditos y marginados de nuestro Estado, profesionales de la educación que están en pueblos, comunidades y ciudades comprometidos con sus escuelas, con sus niñas, niños y adolescentes. Además, muchos de ustedes trabajando en condiciones bastante complejas y difíciles. Quiero felicitar y agradecer el compromiso que adquirieron de forjar a los niños y jóvenes que aseguran el futuro de México. Ayer, fue el Día del Maestro en México, en un contexto muy distinto de lo que fuera en otros años, con otros gobiernos, porque en el marco de la celebración, nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció el aumento salarial de 8.2% a todos los maestros, maestras y personal que labora en el sector educativo y que aplicará de manera retroactiva desde enero de 2023, con una inversión federal de 42,000 millones adicionales para el fortalecimiento de la educación pública en el país. Es importante reconocer, que el aumento salarial se da en un marco de paz y civilidad, en los gobiernos anteriores se tenía que salir a las calles para exigir mejores

condiciones salariales, nuestros tiempos están cambiando siempre a favor del pueblo. Nuestro presidente mencionó “Ningún maestro, ni trabajador de la educación ganará menos de 16,000 pesos mensuales”, ustedes siembran y labran la semilla y México cosecha a los ciudadanos de bien, son un pilar insustituible en ese largo y complejo proceso de la educación y por tanto, merecen nuestro homenaje y nuestro reconocimiento. México y Chiapas, y Chiapas nos demandan que seamos capaces de superar los obstáculos que en el pasado hicieron que la educación, en vez de ser aquel lugar de construcción de igualdad, de construcción, de cohesión, de construcción de paz, se haya transformado muchas veces en un lugar de segregación social y de discriminación. Hoy estamos en un gobierno de unidad, hoy es tiempo de sumar esfuerzos, un gobierno que en sus luchas de ayer y de hoy, han sido legitimados y cobijados, tenemos un gobierno surgido del pueblo que anhela una mejor educación para todas y para todos, muestra de ello, es que nuestras niñas, niños y adolescentes tienen una beca, nuestros jóvenes universitarios están escribiendo el futuro de México, las escuelas están siendo atendidas con el “Programa de la Escuela es Nuestra”, y ayer, ayer tocó a nuestros docentes el anuncio del incremento salarial. Sabemos que hay mucho por hacer, ese es el sentir de los docentes, pero aún estamos construyendo los cimientos de un México mejor, el país lo que nos exige es mirar hacia el futuro y colocar nuestra educación a la altura de los desafíos y oportunidades. No son tiempos de división ni de protestas, son tiempos de fortalecer a nuestro bello México, porque el interés superior recae siempre en la educación de los niños y jóvenes. Por eso, hago un llamado a todos los docentes a transformar nuestras aulas, nuestras comunidades, nuestros pueblos y nuestras ciudades, y no olvidar que en sus manos está el futuro de México. Quiero aprovechar también, para hacer un llamado a todas las instancias de gobierno para que no falte en ningún lugar de nuestro estado un maestro, y que se le dé especial atención a la educación del nivel indígena, porque la educación es la base principal de esta cuarta transformación, porque un maestro y un doctor nunca deben faltar en una comunidad. Si trabajamos en unidad y comprometidos con la educación, conseguiremos un futuro alentador para nuestra patria. Es cuanto diputada presidenta.